



## CONSTRUCTION D'UNE HALLE DE PRODUCTION 1630 Bulle (FR)

La réorganisation et la séparation des secteurs d'activités dans notre entreprise étaient devenues une nécessité. Il était aussi vital que nous puissions exécuter des ouvrages plus importants et plus volumineux.

La construction d'une nouvelle halle réservée à la fabrication d'ouvrages en acier a mûri dans cette optique, après réflexion avec notre personnel.

Lors de la mise au concours, BAT-MANN Constructions SA nous a d'emblée séduit par une étude de projet simple, économique et bien structurée.

En sept mois après les premiers coups de pelles mécaniques, malgré la découverte de terrain de mauvaise qualité et cinq semaines consécutives de pluie au moment de la mise hors d'eau, le suivi du chantier s'est fait correctement en respectant les délais. Les travaux de métallerie (portes fenêtres et escaliers) ont été réalisés dans nos ateliers.

Le personnel apprécie l'éclairage, l'acoustique et l'agréable disposition des places de travail. Une importante surface goudronnée (1200 m<sup>2</sup>) avec route d'accès et places de parc permet à nos clients et fournisseurs de circuler en toute sécurité et sans déranger les voisins.

BAT-MANN Constructions SA était l'entreprise générale qu'il nous fallait !



Surface plancher	800 m <sup>2</sup>
Volume SIA	6'000 m <sup>3</sup>
Durée des travaux	6 mois
Année de réalisation	2002